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ACTA DE LA REUNIÓN PLENARIA Y DE LA COMISIÓN DE LA MATERIA 

“ECONOMÍA DE LA EMPRESA” DE LA E.B.A.U. 2019-20 

 
En la Escuela Politécnica de Cáceres, siendo las 17:15 horas del día 16 de octubre de 

2019, se reúne el Seminario Permanente de Economía de la Empresa, presidido por los 

coordinadores abajo firmantes, con la asistencia de los siguientes miembros de la 

Comisión: 

 

Dª Ana Mª Durán Naharro, IES Universidad Laboral (Cáceres) 

D. Jesús Carlos Paz Sanz, IES Emérita Augusta, Mérida 

Dª Inés María Muñoz Cintero, Col. Sagr. Corazón de Jesús, Miajadas  

D. José Antonio Mendoza Iglesias, IES El Brocense, Cáceres 

D. José Antonio Rodríguez Barreiro, IES Albarregas, Mérida 

D. Luis Genaro Alfonso Sanz, IES Pedro de Valdivia de Villanueva de la Serena 

D. Manuel Gil Nieves, IES M. Josefa Baraínca, Valdelacalzada 

Dª Sara Perdigón Gutiérrez, IES Hernández Pacheco (Cáceres) 

D. Santiago Manuel Vicente González, IES Mario Roso de Luna (Logrosán) 

Dª. Amparo Izquierdo Lobato, Colegio “Sagrado Corazón de Jesús”, Trujillo 

Dª. Inés Mª Muñoz Cintero, Colegio “Sagrado Corazón de Jesús”, Miajadas 

D. Lorenzo Pérez Morales, IES de Llerena, Llerena 

 

 

 

Además, asistieron como profesores de la materia no miembros de la comisión: 

 

Profesor Centro al que pertenece Localidad 

Francisco José del Moral Chavez Colegio “La Asunción” Cáceres 

Inés M.ª Chavez Guitérrez Colegio “Sagrado Corazón de Jesús” Cáceres 

Rebeca Yerpes Paz IES “Jálama” Moraleja 

Ana Algaba Díaz IES “Santa Lucía del Trampal” Alcuéscar 

Francisco Javier Fernández Gallardo IES “Benazaire” Herrera del Duque 

Javier Sánchez Fernández IES “Bartolomé J.Gallardo” Campanario 

José María Arévalo Santiago IES “Los Moriscos” Hornachos 

Jesús Araujo Cerón Colegio San Francisco Javier Fuente de Cantos 

Carlos Pulido López IES “Gabriel y Galán” Plasencia 

Jesús Manuel Galaviz Calle IES “Virgen del Puerto” Plasencia 

David Redondo Iglesias IES “Zurbarán” Navalmoral de la M. 

Antonio Fernández Pardo IES “Luis Chamizo” Don Benito 
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Celestino Castaño Guillén IES “Cristo del Rosario” Zafra 

Jesús Pérez Nevado IES “Brocense” Cáceres 

Cipriana Rosa Vidarte IES “Extremadura” Mérida 

Emilio Murcia Peco IES “Al-Qázeres” Cáceres 

Narbella Pérez Borrego IES “Valle del Jerte” Plasencia 

Jaime Ramajo Escalera IES “Valle del Jerte” Cabezuela 

Verónica Carrasco Moya IES “Ramón Carande” Jerez de los C. 

Raúl Lucía Jareño IES “Profesor Hernández Pacheco” Cáceres 

Lorenzo Pérez Morales IES “De Llerena” LLerena 

Esther Herrera Álvarez “Licenciados Reunidos” Cáceres 

Luis Genaro Alfonso Sanz IES “Pedro de Valdivia” Villanueva de la S. 

Olga Hoyas Pablos IES “Turgalium” Trujillo 

M.ª Sonia Higueras González Colegio ”Santa Cecilia” Carmelitas Cáceres 

Vanesa López Hernández IES “Cuatro Caminos” Don Benito 

Inmaculada Rubio Trejo IES “Francisco de Orellana” Trujillo 

María Teresa Moreno Martínez Colegio “San Antonio de Padua” Cáceres 

Manuela Pozo Alcántara Colegio “Santa Teresa” Badajoz 

Francisco González Núñez Colegio “Claret” Don Benito 

M.ª Luisa Amarilla Durán IES “Virgen de Guadalupe” Cáceres 

Petra del Carmen Rojo Díaz IES “Sáez de Buruaga” Mérida 

 

 

 

y con el siguiente orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta de la reunión anterior. 

Se aprueba el acta por unanimidad 

 

2.- Ratificación o renovación, si procede, de los miembros de la Comisión actual 

 

Se aprueba una nueva composición de la Comisión, quedando formado por 13 de los 

antiguos miembros y 3 nuevos. Concretamente queda formada por los siguientes 

miembros: 
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Nombre y apellidos Centro 

Ana Mª Durán Naharro IES Universidad Laboral (Cáceres) 

Amparo Izquierdo Lobato Colegio Sagrado Corazón de Jesús (Trujillo) 

Jesús Araujo Cerón Colegio San Francisco Javier (Fuente de Cantos) 

Inés María Muñoz Cintero Coegio Sagrado Corazón de Jesús (Miajadas) 

Jesús C. Paz Sanz IES Emérita Augusta (Mérida) 

Olga Hoyas Pablos IES Turgalium (Trujillo) 

José Antonio Rodríguez Barreiro IES Albarregas (Mérida) 

José  Antonio Mendoza Iglesias IES El Brocense (Cáceres) 

Lorenzo Pérez Morales IES  de Llerena (Llerena) 

Luis Genaro Alfonso Sanz IES Pedro de Valdivia (Villanueva de la Serena) 

Manuel Gil Nieves IES Mª Josefa Baraínca (Valdelacalzada) 

Veronica Carrasco Moya IES Ramón Carande (Jerez de los Caballeros) 

Santiago Manuel Vicente 
González IES Mario Roso de Luna (Logrosán) 

Sara Perdigón Gutiérrez IES Hernández Pacheco (Cáceres) 

Coordinadores: 
 Reyes Mateos Coronado IES Santiago Apóstol (Almendralejo) 

Antonio Jurado Málaga Escuela Politécnica (Univ. de Extremadura) 

 

 

3.- Constitución de la Comisión como Seminario Permanente  

La Comisión aprueba constituirse como SEMINARIO PERMANENETE. 

 

4.- Revisión del actual programa y criterios de evaluación para la EBAU 2019-2020 

Se decide mantener el documento del curso pasado con ligeras modificaciones:  

- Se dice entre paréntesis que “al menos” una de las 5 preguntas teóricas será 

semiabierta. 

- En el Balance tipo se elimina la cuenta Utillaje y se añaden las cuentas 

Propiedad Industrial, Materias primas, Productos terminados, Hacienda Pública 

deudora por diversos conceptos, Reservas voluntarias y Hacienda Pública 

acreedora por conceptos fiscales. 

- Se añade una nota a pie de página aclarando la equivalencia Disponible = 

Efectivo y otros activos líquidos equivalentes, y Realizable = Deudores 

comerciales y otras cuentas a cobrar. 

- Se incluye la frase: “Aunque todas las formas jurídicas de empresa están 

incluidas en el temario, podrán preguntarse con detalle las características de las 

SA, SL, Sociedades Laborales y SLNE”. 

 

5.- Ruegos y preguntas. 

 

El profesor D.  Javier Sánchez Fernández del IES Bartolomé J. Gallardo de 

Campanario, cuestiona el uso del estilo de preguntas contextualizadas que entraron en 

algunos de los exámenes del pasado curso. En alguna de ellas se hacía referencia a 

empresas de otras preguntas y el alumno, en ocasiones, debía reflexionar sobre ejemplos 
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y no sólo escribir conceptos de memoria. Se le indicó que esa era precisamente la 

intención y se le recordó que desde el BOE de 2016, en todos los cursos, las Órdenes 

por las que se determinan las características, el diseño y el contenido de la EBAU, nos 

dicen: “Preferentemente, las pruebas se contextualizarán en entornos próximos a la vida 

del alumnado”, y es esa contextualización la que intentamos plasmar, al menos 

relativamente, en nuestras pruebas. 

 

 

Sin más asuntos que tratar se levantó la sesión a las 18:30 horas del día citado. 

 

Cáceres a 16 de octubre de 2019 

 

 

 

 

 

Fdo: Antonio Jurado Málaga    Fdo: Dª. Reyes Mateos Coronado 


